



2021年 3月号
亀山市「ふれあい教室」
〒519-0151
亀山市若山町7番10号
TEL: 0595-82-6000
(文責: 小林)

今年度も残りわずかとなりました。新型コロナウイルス感染症の為、今年度は例年と異なる部分が多くありましたが、みんなで力を合わせて乗り越えることができました。子どもたち一人ひとりの成長を感じうれしく思います。

ふれあい教室に新しい子が来ると、前からいた子が声をかけてくれています。今までふれあい教室で学んだことを後輩に伝えようとしている卒業生の姿も見られます。中学卒業生は、各学校で取り組んでいる「自分宣言」を指導員と相談しながら、一生懸命考えて文章にまとめることができました。その一部を抜粋して紹介させていただきます。

保護者のみなさまには今年度もふれあい教室にご理解とご協力をしていただきありがとうございます。ありがとうございました。



【Aさん】

・・・ふれあい教室に通うようになってから、中学校での友だちと過ごす時間は短くなったけど、時間の大切さがより分かり、これからは時間を大切に使うって行きたいと思えるようになりました。

今ではふれあい教室に初めて来た人に自分から声をかけることで、いっぱい友だちがしてくれるようになりました。ふれあい教室に通うことで、ふれあい教室でしか学べない事も学べたので入ってよかったと思います。

中学校で友だちと過ごす時間は短かったので、高校で友だちができたなら友だちと過ごす時間を長く大切にしたいです。ふれあい教室や学校で学んできたことを高校生活や将来にいかしていきたいです。・・・

【Bさん】

・・・中学3年生の時には、体育祭を見に行きました。その時にクラスみんなが話しかけてくれたので教室に入ることができました。他にも初めて美術部に行くことができました。その時に、周りから声をかけてくれたり、みんなと一緒に絵を描いてくれたりしたので、とてもうれしかったです。

ふれあい教室に行くようになってからは、相手の気持ちを考える上で話すと言うことを学びました。だから、高校では相手の気持ちを考えて友だちを作っていきたいと思っています。・・・

【Cさん】

・・・僕は、人見知りであまり話したことの無い人に自分から話しかけたり、大人気で何かをしたりするというのは苦手でした。でも今は、前より自分から話しかけたり、大人気で話したり遊べたりできるようになって自分の成長を感じることができました。他にも、ふれあい教室に行っからは、自分の思っていることが言えるようになったり、一緒にいて楽しいと思える人に出会ったりすることができました。・・・



2月の活動より 造形教室「ランブシェード」・ スポーツデー「キックベースボール」



一人ひとりちがう作品ができて個性が出ています。

外に出て練習するようになりました。お互いに声をかけあって、チーム戦をしています。



3月

の予定



- 1日(月) 弁当
卒業生を祝う会
- 2日(火)
- 3日(水) 個別懇談会
- 4日(木) 個別懇談会
- 5日(金) 個別懇談会
市内中学校卒業式
- 6日(土)
- 7日(日)
- 8日(月) 弁当
- 9日(火)
- 10日(水) 弁当
- 11日(木)
- 12日(金) 料理教室(弁当なし)
カウンセリング
- 13日(土)
- 14日(日)
- 15日(月) 弁当
- 16日(火)
- 17日(水) 弁当
- 18日(木)
- 19日(金) 弁当
市内小学校卒業式

- 20日(土)
- 21日(日)
- 22日(月) ふれあい終業式
- 23日(火) 閉級 チャレンジデー
カウンセリング
- 24日(水) 閉級 チャレンジデー
- 25日(木) 閉級 チャレンジデー
市内小中学校修了式
- 26日(金) 閉級
- 27日(土)
- 28日(日)
- 29日(月) 閉級
- 30日(火) 閉級
- 31日(水) 閉級

2021年度4月

市内小中学校始業式	4月	6日(火)
市内小中学校入学式	4月	7日(水)
ふれあい教室始業式	4月	9日(金)

☆料理教室は、エプロン、マスク、手拭きタオルの準備をよろしくお願いします。その他の持ち物がありましたら、後日お知らせします。

3月のカウンセリングについて

3月のカウンセリングは、3/12(金)、3/23(火)に予定をしています。まだ時間枠に余裕がありますので、希望される方はご連絡ください。(保護者対象です)(82-6000) 来年度のカウンセリングの予定については、4月号でお知らせいたします。